

Open House

powered by
UNIQA

„An die Arbeit!“

Beim Open House im Kunsthaus Graz dreht sich dieses Jahr alles um das Thema Arbeit. Was ist eigentlich alles Arbeit? Muss man dafür Geld bekommen oder ist Arbeit noch viel mehr? Wir sortieren viele Tausend Knöpfe und fertigen gemeinsam Objekte in Fließbandarbeit an. Außerdem können wir unsere Talente gegen andere eintauschen und beschäftigen uns damit, wie viel „Arbeit“ eigentlich eine Familie macht. Gemeinsam mit Künstler*innen und Partner*innen aus verschiedenen Arbeitsfeldern laden wir alle von 4 bis 99 Jahren herzlich zu einem vielfältigen Programm zum Mitmachen und Ausprobieren ein!
Sa, 08.06. und So, 09.06., jeweils 10-18 Uhr, Eintritt frei!
Infos: www.kunsthausgraz.at/openhouse



Knopf-Kunst

Hast du mehrere einzelne Knöpfe übrig und weißt nicht, was du damit anstellen sollst? Wie wäre es mit einem Drahtbaum? Mit nur wenig Material, aber viel Fantasie und Kreativität kannst du aus einem einfachen Draht und Knöpfen einen zauberhaften Baum zum Leben erwecken.

Nimm dazu einen Draht und schneide ihn in unterschiedlich große Stücke.
Danach fädelst du den Draht durch die Löcher des Knopfes und verdrehst die beiden Stränge miteinander.
Dasselbe machst du auch mit den anderen Stücken.
Zum Schluss biegst du die einzelnen Teile in unterschiedliche Richtungen, sodass Verästelungen entstehen und diese in der Mitte des Baumstammes zusammenlaufen. Das Ende des Drahtbaumes lässt du etwas länger. Wenn du mit dem Ergebnis zufrieden bist, stelle den Drahtbaum in einen kleinen Topf und beschwere ihn mit Steinen.
Fertig!

